

学校教育目標 「豊かな心、たくましさ、生きる力を身につけた子どもの育成」
めざす子ども像 「ゆたかな子 たくましい子 よく学ぶ子」

保護者の皆様・地域の皆様のご協力に感謝！ 1学期終了！

あつという間に梅雨が明け、じりじりと暑い日差しが照り付ける日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。4月8日から始まった1学期ですが、おかげ様で本日、7月18日(金)に無事終了することができました。

1学期の授業日数は、71日(1年69日、2～3年70日)でした。この間、子ども達は、教室や地域に出かけて学びを積み重ねてきました。子どもたちの頑張りはもちろんのこと、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力と支えがあって、1学期を終えることができました。ありがとうございました。

明日から8月31日まで夏休みがはじまります。厳しい暑さが予想されますが、生活リズムを整え、健康に過ごしてほしいと思います。また、普段できないことにじっくり挑戦して欲しいです。子ども達が安全で充実した夏休みを過ごすことができますよう、引き続き見守りやご指導を宜しくお願いします。

新学期に、子ども達の元気な姿が見られることを楽しみにしています。

登下校の安全確保

梅雨明け後、猛暑の中を子ども達は登下校をしてきましたが、地域の皆様に交差点などの要所所で見守っていただきました。給水するように声をかけていただいたり、暑さで調子の悪い子がいたら、学校に連絡をくださったり、学校まで送ってくださったり、保冷剤を貸してくださったりました。

また、保護者の皆様も信号機のある場所や街頭で見守っていただいたり、車で送迎していただいたり、一緒に歩いてくださったりました。ご協力のおかげで、熱中症警戒アラートが出る中、子ども達は安全に登下校することができました。大変感謝しております。ありがとうございました。

児童の登校の様子を知らせていただく「連絡ノート」に書いていただいた温かいコメントや改善点については、児童に紹介して励みとしながら、安全教育を進めていきたいと思っています。

子ども達も高学年を中心に各場所で立ち止まってお茶を飲んだり、班員の体調を気遣いながら登下校したりしている姿に感心します。そんな子ども達を、青陵駐在所さんや民生委員・民生児童委員さんが毎日見守ってくださり、とてもありがたいです。

2学期からも暑さが予想されますので、1学期同様、保護者の皆様、地域の皆様の見守りとご協力をお願いいたします。



ふるさと江津で 本物の学習活動を！

1学期は、校外に出かけ、地域の皆さんの力をお借りしながら進める学習も計画的に実施してきました。本物を見たり、触れたり、感じたり、直接説明を聞いたりする等、ふるさとを知り、良さを感じる学習は、子どもたちの心に響き、心に残るものになります。これらのことは、学びを追求する原動力となり、その積み重ねが川波小の学校教育目標にある「生きる力」(よく考え・進んで学ぶ子)につながっていくと信じています。

2年生は、敬川町・波子町・有福温泉町の町探検、3年生は、ホテルの里、香の宮 F&A さんの見学、4年生は、エコクリーンセンター・島の星クリーンセンターの見学、5年生は、ナミノコ雑貨店さん、ナオファームさんの見学等を行いました。地域コーディネーターの方や見学先の皆さんには、子どもたちのために貴重な時間をつくってくださり、大変ありがとうございました。

川波っ子 学校の様子紹介 (6/16-7/18)

川波小ホームページ(公式サイト)からもご覧いただけます。
【川波小】で検索してみてください。「学校行事」の中に「令和7年度のトピックス」で各行事の様子を掲載しております。「かわなみ」で紹介しきれなかった活動の様子や写真もあります。スマートフォンからも見ることができます。QRコードはこちら→



ほたる学習(6.16)

3年生がほたるの学習出かけました。ほたるの育つ川の近くにお住いの地域の方を講師に、ホタルの生態について詳しいお話を聞くことができました。



社会科見学(6.23)

3年生が、香の宮F&Aさんの見学に出かけました。農家の仕事の内容や工夫されていることを学ぶことができました。



地域の魅力発見(6.30/7.8)

5年生が地域の魅力を発見するために、波子町のナミノ雑貨店さんとナオファームさんに出かけました。話を聞かせていただき、地域の方の熱い思いに触れることができました。



学校関係者評価委員会(6.17)

学校関係者評価委員の皆様にお越しいただき、授業を中心に学校の様子をみていただき、学校経営や学校評価に関する協議を行い、貴重なご意見をいただきました。



社会科見学(6.24)

4年生が、エコクリーンセンターと島の星クリーンセンターに出かけました。ごみの処理の仕方を実際に見て、説明もしっかり聞きながらメモしました。学校では、これから自分で何ができるかを考えました。



全校遊び(7.1)

保健体育委員会が中心となり、全校でケイドロ(鬼ごっこ)をしました。保健体育委員会が鬼になりましたが、少なかったので、途中から先生達も鬼になって楽しみました。



プール学習開始(6.25～)

この日から1・2年生から順に、中学年・高学年とプール指導が始まりました。炎天下ですが、プールの中は気持ちよさそうです。熱中症に気を付けて水分補給をしっかりしながら活動しています。



町探検(6.23)

2年生が、地域の方を講師にお迎えして、有福温泉町の町探検を行いました。説明を聞きながら、新たな地域の良さを発見したり、地域の方の温かさに触れたりすることができました。



メディア研修会(7.1)

4～6年生を対象にメディア研修会を行いました。浜田市の佐藤先生(お医者さん)を講師に、メディア接触についてのメリット・デメリットについて学びました。

